
 

 

« Dis maman, est-ce que c’est le Père Noël  
qui met Jésus dans la crèche ? 
                                                                                       Léa 6 ans 
 

« Noël : c’est le bonheur, la joie, la confiance 
et la venue de Jésus Sauveur dans mon 
cœur. » 

Viviane 

 

« Noël c’est la fête de famille et l’occasion de 
se retrouver »                                                    Marc 
 
 

« Moi qui suis seule, Noël est un moment  
difficile à vivre »                                Sylvie 

 

Pape François :  



Q uel cadeau 

à Noël  ? 

« Si nous voulons fêter le vrai Noël, contemplons 

ce signe : la simplicité fragile d'un petit          

nouveau-né, la douceur de son être couché,  

la tendre affection des langes qui l'enveloppent. 

Là est Dieu ! Jésus est né dans le refus de  

certains et dans l'indifférence de la plupart … »  



 Ai-je conscience que 

Jésus est venu par 

amour pour moi ?  

 Comment suis-je signe 

d’amour et de paix dans 

ma vie ? 

Et soudain, il y eut avec 

l’ange une troupe céleste 

innombrable, qui louait Dieu 

en disant : « Gloire à Dieu au 

plus haut des cieux, et paix 

sur la terre aux hommes, qu’Il 

aime. »                Extrait de l’Evangile    

                                        selon Saint Luc 2,13-14 

Seigneur, accorde-nous de 

nous laisser regarder et ai-

mer par toi. Accorde-nous la 

grâce d’aimer à notre tour 

comme toi. 

Contact :  

faisonschemin@gmail.com 

Jésus est 

Dieu fait 

homme. Ce 

Dieu tout 

puissant en 

amour a 

choisi de rejoindre 

l’humanité dans ce 

qu’elle vit de plus 

beau et de plus dur.  

 

Dieu se fait tout   

petit et fragile en 

choisissant de naître 

d’une femme.  

 

Il grandit dans 

l’amour de Marie et 

Joseph. Il devient 

homme et vit la   

réalité humaine dans 

sa totalité, excepté le 

péché. 

 

 

 


